

Facts zur aktuellen Poliosituation November 2016



- "Polio programme supports anti-fistula efforts in Ethiopia - Another "Plus in "PolioPlus", so einer der Titel auf der neuen Seite der GPEI (www.polioeradication.org/news). Noch immer finden sich neue Wege, um eine flächendeckende Impfung erreichen zu können. Lesen Sie und Sie stossen auf ein weiteres dunkles Kapitel unserer Welt: die Beschneidung von Mädchen!!!

- Die Reaktion auf den erneuten **Polioausbruch in Nigeria** wird als ausgedehnter humanitärer Notfall betrachtet: 15 Millionen Menschen in den nordöstlich gelegenen Staaten Nigerias (Ademawa, Gombe, Yobe und Borno) sind davon betroffen. Aus dieser Region wurden auch die 4 an Polio-Erkrankten gemeldet. Erschwerend kommt hinzu, dass 2.2 Millionen dieser Menschen in einem nur schwer zugänglichen Gebiet (schlechte Strassen in der Regenzeit) leben, welches wegen Boko Haram zusätzlich unsicher ist. Mit neuen Impfstoffkombinationen wird versucht, der Lage Herr zu werden: mit gleichzeitiger oraler Impfstoffgabe (**OPV**) wird das Virus im Darm direkt angegangen **und** mit der Spritzenimpfung (**IPV**) wird die Grundimmunität verstärkt.

- Im Tschadbecken wurden im Oktober ca. **41 Millionen Kinder** in einer grossangelegten und notfallmässig durchgeführten Impfkation durch 39'000 health workers **geimpft** und dies unter Militärschutz.

- Rotary International hat **US\$ 8.15 Millionen** für den Kampf gegen Polio in der **Gegend des Tschadsees** freigegeben. Damit können dringend notwendige Impfungen in folgenden Ländern durchgeführt werden: Tschad, Nordkamerun, im Süden von Niger und in der Zentral Afrikanische Republik. Insgesamt hat **Rotary im Kampf gegen Polio bis jetzt im Jahr 2016 US\$ 105 Millionen** gesprochen; der grösste Teil davon (19 Mio US\$) geht nach Afghanistan und Pakistan.

- **Grosszügige Spenden** helfen mit, dem Ziel einer poliofreien Welt näher zu kommen: 70 Mio US\$ seitens **M. Bloomberg und Partnern**, **Easyjet** unterstützt UNICEF mit 8 Mio. US\$, **Kanada** steuert 10 Mio. Can\$ bei und **Luxemburg** von 2016 - 2019 2Mio US\$. Die **Schweiz** unterstützt die Aktion in diesem und im kommenden Jahr mit je CHF 500'000.-

- **Bis am 26. Oktober 2016** wurden weltweit **27 Erkrankungsfälle** aus Pakistan, Afghanistan und Nigeria gemeldet – vor Jahresfrist waren es zu demselben Zeitpunkt 51 Patienten – entspricht einer weiteren **Reduktion von 47%** gegenüber dem Jahr 2015!

- Der **RC Zurzach-Brugg** stand am 22. Oktober in Brugg auf der Strasse und hat sich mit dem Verkauf der angepriesenen Tulpen aus Holland mehr wie verdient gemacht und beim **RC Gstaad-Saanenland** priesen Marion van den Brink und DGE D 1990 Christiane Griessen erfolgreich die gleiche Tulpe an: **Rotary tut Gutes!**



- **Spendenkonto:** Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden, Vermerk: EndPolioNow, IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6, Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil